



Memorial MAPU

Movimiento de Acción Popular Unitaria

RECORDANDO A PEDRO

Ha pasado un año desde que Pedro Gaete partió en busca de nuevas aventuras.

Quienes nos quedamos acá, mientras no nos juntemos con él, nos reuniremos a conversar de todo lo que hizo, lo que no hizo, lo que quiso hacer, lo que no alcanzó a hacer y lo que le habría gustado hacer. Todo eso, porque lo queremos igual que antes, y es bueno recordar a los amigos/as, los compañeros/as que ya no están

Por eso los/las convocamos a un momento de conversación y memoria, que se llevará cabo el miércoles 27 de Marzo, a las 19:30 horas en la Casa de la Cultura de Ñuñoa, ubicada en Irarrázaval 4055.



INVITA: COMITÉ MEMORIA MAPU

